



令和7年12月25日発行 第3号

札幌市立羊丘中学校



ひっちゅう

<https://www.hitsujigaoka-j.sapporo-c.ed.jp/>

「冬休みと今後に向けて」 学校長

いよいよ明日から冬休みとなりますが、皆さんには、充実した日々を過ごしてほしいと願っております。2学期を振り返ってみると、学校祭では生徒会を中心に、そして、3年生が全校生徒をリードしながら進められ、充実した学校行事であったと思います。あらためて、3年生のみなさんの頼もしさ(成長)を感じました。また、生徒会活動では、今まで3年生が残してくれた財産を1・2年生へと受け継ぎ、新しい体制で活動が進められております。先日も、小学校との連携による「あいさつ運動」が行われ、今後の生徒会活動にも期待が膨らみます。3年生の皆さんには、卒業後の進路に向けて、日々、努力していることだと思います。そんな中、「大丈夫かな?」と不安になることがあるかもしれません。私の経験から言えることは、今、努力していることは、皆さんの将来にとって、決して無駄になることはないということです。ですから、覚悟を決めて、自信をもって前に向かって進んでほしいと思います。それが、皆さんの進路の目標に近づく一番の近道だと思っております。

1・2年生のみなさんには、それぞれ、1年後の自分の目指す姿を、目の前にいる先輩の姿を見て、描いてみてください。次に、その想像した姿にどのようにしたら近づいていけるかを考え、その姿に一歩でも近づけるよう、この冬休みを大切に過ごしてほしいと思います。皆さんの一回り成長した姿を3学期に期待しております。

最後になりますが、3学期始業式に皆さんの元気な姿が見られることを楽しみにしております。また、「みなさん」と「みなさんのご家族」にとって良い年が迎えられることを心から願っております。



学校祭

2年 「学校祭ステージ部門」

僕は羊中祭でステージ部門の担当でした。振り返ると、3つの反省点があります。1つ目は待ち時間についてです。15分程の休憩時間が各部門や部活動の発表のあとにありました、その時間管理が下手でした。メリハリを意識しつつ、楽しいものにできる工夫が必要でした。2つ目は下準備です。小道具や大道具の場所、着替えの場所のことをよく聞いておらず、全体で少し時間をロスしてしまいました。来年は、もっと素早く行動できるようになりたいです。最後に小道具の使い方です。余計なものを持ち込む人がいたため、貴重な時間を失うことがありました。来年は、協調性を持った集団行動ができるように意識していきたいと思います。



3年 「三年間ラストの合唱発表会」

合唱発表会

今回の合唱発表会は今までとは違い、学年ごとの発表でした。練習の進め方やパートの振り分けが昨年度に比べて大きく変わり、初めは今年の合唱発表会に不安を抱いていました。また、3年生は最高学年として1・2年生に感動を与えることができるような発表にしなければいけないと大きなプレッシャーを感じていました。

しかし、その不安は次第にやる気へと変化していきました。全体練習は人数が多い分、合わせるのは難しいのですが、指揮者が課題と改善方法を発表したあとに合わせると一度で改善される場面がたくさんあったからです。この3年生の強みを生かして部分練習を集中的に行ったり、パートごとに分かれてお互いの歌声を評価し合ったりすることで合唱がより良いものになりました。結果として、悔いの残らない素晴らしい発表にすることことができたと私は感じています。三年間の締めくくりとして、誇れる合唱だったと思います。



ヒツジンピック

1年「クラス全員の心が繋がった瞬間」

「頑張れー！」という歓声がきたえーる内に響きわたる。僕たち1年生は初めてのヒツジンピックで緊張感と楽しみたいという思いがたくさんあった。きたえーるに入り、体操などを終え、最初の種目5色綱引きへと向かった。1年〇組は5色綱引きには自信があり、やる気満々だった。だがしかし男子は初戦敗退、女子は何とか3位に入ったが、みんなで1位を目指していたので、とても落ち込んでいた。大縄跳びではまずまずの結果を残し、2位で午前の種目を終えた。昼食時には〇組の空気は凍り付いていたが、それを変えてくれたのがお弁当だった。親が作ってくれたご飯をたくさん食べ、改めて〇組にスイッチが入った。そして迎えたハリケーン。みんなで団結し、見事1位に輝いた。お昼ご飯後から覚醒した〇組は、その後の種目もすべて1位になり、優勝することができた。優勝が決まった瞬間、クラス全員で喜びを分かち合った。そこから早くも5ヶ月が経とうとしているが、このヒツジンピックを通して、みんなで団結力を高める大切さと、みんなで喜びを分かち合うことの重要さを経験することができた。1年生が終わるまで残り3ヶ月になったが、これからもヒツジンピックで学んだことを生かして学校生活を送りたいです。



冬季休校日について

札幌市教育委員会では、全国的な課題となっている教職員の長時間勤務等への対応策として、「冬季休校日」の取組を実施いたします。本校では、1月5日(月)、6日(火)の2日間を冬季休校日とし、年末年始の学校閉庁期間と合わせて12月27日(土)～1月6日(火)までお休みとさせていただきます。これに伴い、12月27日から1月6日までは転送電話になっており、学校に電話がつながらなくなります。なお、冬休み期間中の平日のお電話は8:15～16:45にてお願ひいたします。
「冬季休校日」の取組につきましては、札幌市教育委員会教職員課労務係(211-3853)にお問い合わせください。

1月主な行事予定

- 15日(木) 3学期始業式、各種表彰式
- 3年3学期定期テスト①
- 16日(金) 3年3学期定期テスト②
- 20日(火) 全協・委員会・局会
- 23日(金) 職員会議・完全下校
- 26日(月) 3学期定期テスト範囲発表(1・2年)
- 27日(火) ノーベル活デー



令和7年度 豊平区PTA連合会 交通安全標語コンクール入賞者

豊平区PTA連合会主催の交通安全標語コンクールが実施されました。豊平区内29校より児童生徒の部549点、保護者の部62点、総計611点と多くの応募があった中で、本校生徒の作品が入賞しましたのでお知らせします。

《児童生徒の部》

- ◆佳作 3年 G・Iさん 「待つ勇気 君の未来を 守ってる」
- ◆入選 2年 E・Hさん 「守ろう命 スマホ見るより 前を見て」